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本 日 の 例 会   10月 14 日（第 2 例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「今年度地区国際・社会委員長会の方針と役割について」 

                           地区国際・社会奉仕委員会 委員長 髙木大介氏 

(元氏成保社会奉仕委員長担当) 

   ●業界５分間スピーチ 岡俊介会員 

●第 3 回クラブフォーラム(社会奉仕) 13：40～15：00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 明日香の間 

●食膳 ＜フランス ブッフェ料理＞ 

 

次週のお知らせ   10 月 21 日（第 3例会）       シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「度量」  浅井晃会員 

●業界５分間スピーチ  

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次々週のお知らせ  10 月 28日（第 4例会）       シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「ベトナム～日本での生活を通して母国を語る～」  米山奨学生 チャン ティ トゥ タオさん 

●業界５分間スピーチ  

 

先 週 の 記 録   10 月 7 日 (第 1 例会)        シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 

 
出 席 会 員 32 名(内免除会員 8 名) 

     会 員 総 数 43 名(同上 12 名) 
     ゲスト    2 名 
     ビジター  1 名          
                 計 35 名 
        ホームクラブ出席率 82.05％ 
 
    9 月 9 日(第 2 例会)補正出席率 92.10％（MU1 名） 

 

 

ニコニコ箱についてです。ニコニコは任意の寄付でありますが、年初に立派な予算をたてます。今年 

は２１０万円という予算です。これの使い道として先ずニコニコ記念品の費用、次に５大奉仕委員会の 

奉仕活動費、そしてその他の経費となっています。これは事業計画書のニコニコ会計に載っていますの 

でご確認ください。 
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つまり我々の奉仕活動は自分たちの寄付によってまかなわれているという訳で、世界のロータリーで 

もユニークな仕組みだそうです。この仕組みの為、予算の制約がなされ、派手な社会奉仕は出来ないと 

いう事も、日本のロータリーらしさではないかと思います。限られた予算の中で知恵を絞り、地区の補 

助金も活用して、城南らしい奉仕活動をしていきたいと考えています。 

さて今年度のニコニコ箱ですが、私としましてはもっと件数を増やして頂きたいと考えています。１ 

口千円で結構ですので、毎回必ず１０件以上は頂きたいと思います。ユーモアのある一言コメントを添 

えて頂き、クラブの雰囲気をより良くしていきましょう。 

本日から会報を刷新し、かねてよりネックでありましたページ数の制約から解放されました。ニコニ 

コのコメントを掲載する場所はしっかりと確保しております。あとは皆様が上手にそのスペースを活か 

して頂ければ、例会も楽しく奉仕活動も充実していくという事になりますのでご協力頂ければ幸いです。 

 

 

①10 月のロータリーレートは 1 ドル＝145 円です。 

②「Rotary(英語版)」が届いておりますので回覧いたします。 

③米山記念奨学会より 2021 年度事業報告書が届いておりますので回覧いたします。 

 

 

・SAA よりお知らせ 田中浩之 SAA 

次回 10月 14日例会の食事について、会員同士のより一層の交流の機会として、サイドメニューを 

ブッフェ形式といたします。入口にブッフェ内容のサンプルをご準備する予定です。 

また、クールビズは 10 月迄です。 

 

・国際奉仕委員会 元氏成保委員長 

９月末日をもってテチアナさんのボランティア活動への寄付を締め切りましたが、おかげさまで合 

計５６万円の寄付金が集まりました。皆様、ご協力いただき、ありがとうございました。集まりまし 

た寄附金は、既にターニャ基金に送金しております。使い道などに関しましては、改めてご報告差し 

上げます。 

 

 

「誰 1 人取り残さない社会をみんなでつくる』 

～負の連鎖社会から愛の循環社会に私たちができること～ 

世直しを志す良心塾 塾長 黒川洋司氏 （岡部倫正会員担当） 

はじめまして。大阪で少年院出院者の自立支援をしている良心塾の黒川洋と申し 

ます。良心塾は、少年院出院者、刑務所出所者たちが社会に復帰する際の壁の高さ 

を考慮し、「住居」（生活を守る）、「就労」（働く力を育む）、「教育」(生きる力を育 

む）支援を三位一体で提供している中間支援施設です。我が国の犯罪における再犯率は犯罪件数が下 

降している現状とは反して平成１８年より毎年上昇しており現在では 48.7%になっております。この 

問題を重く見た政府も平成２７年１２月に再犯防止推進法を施行しましたが現在も再犯率は上昇の 

傾向にあります。社会問題になっている『再犯』問題を解決するには少年院出院者、刑務所出所者た 

ちが「生き直す」場（仕事）社会教育する機会をつくる事で「加害者」も「被害者」も増えない社会 

を実現するために誰でもやり直せるチャンスを提供し彼ら・彼女らに人生のセカンドチャンスを支援 

 

幹事報告

委員会報告

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 
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することで再犯を防ぎ、誰もが笑って暮らせる安心、安全な社会をつくるために活動しています。 

     団体の活動内容 

虐待孤児や少年院出院者の『精神的』『社会的』『経済的』自立支援に取り組み被害者を増やさな 

い、加害者を増やさない、傍観者を増やさない取り組みを農業と飲食店を通じて実践しています。ま 

た、社会的にも経済的にも自立しておられ経営者や大人が支援に参加できる取り組みを増やすことで 

支援の輪を広げ、愛のある起業家を増やすことに挑戦しています。 

目指す未来の状態 

「社会からの愛情」を受けて育った将来世代を育み、愛のある次世代社会の担い手を増やしていま 

す。また、それを拡大再生産していくべく、社会へ愛情を注ぐことのできる起業家を育成する共創プ 

ラットフォームを目指しています。 

実現へ向けた課題 

虐待や家庭崩壊が、少なからず愛情障害や発達障害に関連していることがまだまだ社会的に理解を 

得れておらず、社会的傍観者による偏見や差別が存在します。そのため、マイノリティとしての社会 

課題と認識されることも多く、社会的連携がうまく機能していないことが課題です。 

上記を解決するために、当オンラインサロンでで取り組むアクション 

後継者不在で困っている企業や農家・漁業・林業・伝統文化関係者に対して、企業課題の解決と同 

時に社会課題の解決にもつながる事を周知していくことで、社会的傍観者にデジタルを通じて自覚を 

もたらし、共創の和へ参画させる解決策に取り組みます。 

オンラインサロン開設で日々の活動内容を発信したり悩みを抱えている若者の話を通して、全国に 

いる経営者、農業、林業、漁業者またはカッコイイ生き方をしている大人との出会いを創出し一人一 

人の可能性を引き出します！ 

また振り返り機会を創出して自己承認機会を増やします。その体験シェアにより新たな支援者との 

出会いが生まれたり、関係性が育まれていくことで、多様な担い手と共に愛ある起業家を育むプラッ 

トフォームを創っていきます。 

 

 

 

 

 

 

10 月お誕生日       大阪・関西万博関連事業推進委員会  長年にわたる会報ご担当の御礼 
山本(英)会員 勝島会員    地区より委嘱状 岡部(倫)会員    浜田秀英堂 濱田会員       米山奨学金授与 

 

 

10月7日（第1例会） 

・三宅会員  今日から会報が新しくなりました。 

・泉会員  本日、会社の健康診断があり昼食を抜く様にと言われております。例会は水だけで我慢し 

ます。 

・濱田会員  勝島さん、先日の四川ではありがとうございました。 

・岡部(倫)会員  本日卓話当番です。良心塾の黒川様をお招きしています。よろしくお願いいたしま 

す。 

・石濱会員  150回いけました。まずは 200回目標で頑張ります。 

 

ニコニコ箱

10月は 地域社会の経済発展月間／米山月間 

例会風景



・元氏会員  ウクライナの寄付にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

・宮田会員  浜田さん、先日はありがとうございました。ご馳走様でした。 

他、お祝い 13件 

 

 

第 4回理事会 議事録抄 

2022.10.7(金)11：30 ホワイエにて 

出席者： 三宅 泉 小林 濱田 山本(英) 井上 梅崎 石濱 金山 元氏 以上理事１０名 

田中 宮田 以上役員２名  村上 IM 実行委員長  （合計１３名 欠席１名） 

【議案】 

１，新型コロナ感染急増への対応の件 →継続審議 

２，R財団への恒久基金寄付３０ドルの件 →継続審議 

３，プログラム変更の件 

10/28 を米山奨学生タオさんに変更し、12/16 は地区大会の為、例会時間を早めて卓話は無しと 

する →承認 

４，浜田秀英堂殿へのお礼の件 

長年のクラブ会報作成へのお礼として 5000 円の菓子をお渡しする →承認 

５，地区大会 晩餐会出席の件 

会長・幹事が出席し費用はクラブ負担とする →承認 

６，ロータリー入門作成の件 

クラブで作成せず、既製品のハンドブックを購入しクラブ独自の部分は別途印刷して渡す 

→承認 

７，大阪 RC１００周年記念式典へ出席の件 

11/18 会長が招待されており出席するが、お祝い金をクラブから出す →承認 

８，理事会議事録を会報に掲載する件 

10月から会報に「理事会議事録抄」として掲載する →承認 

９，創立５５周年記念事業基金の徴収の件 

現在上期・下期各９千円徴収しているが、加えて今年度下期に１万円次年度の上期・下期に各

１万円を加算して徴収する事を年次総会に諮る →承認 

10，ウクライナ支援寄付お礼のバッジ作成の費用の件 

ターニャさんへの寄付に関して基金担当からお礼用バッジ作成の費用を一部負担してほしいと 

の依頼有り →継続審議 

11，戦略計画委員会設置の件 

会長・次年度会長が中心となり５名程度で委員会を設置 →承認 

【報告・連絡事項】 

１，ポリオデー（10/24）の活動の件、10/21 浅井会員にポリオの話をして頂く 

２，指名委員会開催の件、１０月末に開催予定 

３，大阪のロータリー１００周年を祝う活動の件、年末家族会で会長が紹介する 

４，酒味の会、11/11(金)に開催 

５，IMロータリーデーの進捗報告（村上実行委員長より） 

(編集担当 恒元・浅井) 

 
ロータリーの金言「入りて学び、出でて奉仕せよ」 

理事会議事録抄


